

Semarak Lomba 17-an, Keluarga Besar Polresta Magelang

Agung widodo - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

Aug 15, 2024 - 20:44



Foto: Keluarga Besar Polresta Magelang Polda Jawa Tengah menggelar berbagai lomba unik menyambut peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan RI, Yang Diikuti Oleh Seluruh Personel Polri Beserta Keluarga. Rabu (15/08/2024).

MAGELANG- Keluarga Besar Polresta Magelang Polda Jawa Tengah menggelar berbagai lomba unik menyambut peringatan HUT Ke-79 Kemerdekaan RI, yang diikuti oleh seluruh personel Polri beserta keluarga. Rabu (15/08/2024).

Lomba 17-an atau Agustusan diawali dengan Jalan Sehat dengan menempuh rute sekitar 2,5 Kilometer menyusuri jalan Kampung Sawitan (Jalan Goa Maria) depan Mapolresta-melintasi jembatan Sungai Elo-Dusun Saron Rambeanak-kembali ke Mapolresta.



Acara dilanjutkan pelaksanaan aneka lomba unik, antara lain lomba rias wajah anggota polisi oleh para istri dengan ditutup matanya. Juga lomba menggantung caping, memasukkan pensil ke dalam botol, lomba mengisi air dalam botol dengan muka ditutup kertas kerucut berlubang dan sarung berantai, yang membuat suasana meriah dan penuh gelak tawa.

Aneka lomba unik ini bertempat di halaman Gedung Bhayangkara Utama (GBU) Mapolresta Magelang. Kemeriahan lomba tampak semakin mengakrabkan antar-keluarga personel Polresta Magelang.

Kapolresta Magelang Polda Jateng Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. mengatakan, ada berbagai perlombaan yang digelar untuk memeriahkan peringatan Hari Kemerdekaan RI ke-79.



“Jalan Sehat dan aneka lomba diikuti oleh seluruh personel Polresta Magelang bersama keluarga,” ujar Kombes Pol Mustofa.

Kapolresta Magelang menerangkan, guna memacu semangat para peserta, disediakan berbagai macam doorprize menarik yang diharapkan bermanfaat bagi yang beruntung. Inti pelaksanaan lomba ini untuk turut serta memeriahkan suasana peringatan Kemerdekaan RI, sekaligus menguatkan jalinan keluarga seluruh personel Polresta Magelang.



"Semoga dengan adanya perlombaan ini, antar-anggota Polresta Magelang

semakin akrab dan solid serta semangat," pungkas Kombes Pol Mustofa.
(Humas)